
NEWS



**Aufruf zur Telearbeit
und zum mobilen Arbeiten**

Aufruf zur Telearbeit und zum mobilen Arbeiten

15.03.2020 | Um die Ausbreitung des Coronavirus SARS-CoV-2 weiter zu verlangsamen, hat sich die Hochschulleitung dazu entschlossen, alle Mitarbeitenden, die nicht zwingend für die Funktionsfähigkeit der Hochschule vor Ort gebraucht werden, zu bitten, von zuhause zu arbeiten. Auch Studierende werden gebeten, von zuhause zu arbeiten. Alle wichtigen Infos gibt es wie immer auf unserer Website: <https://www.hs-aalen.de/facilities/203>.
